
第２回PTA 総会 来年度新役員承認 
 ２月１６日、本年度最後の学校開放参観日に第２回ＰＴＡ総会が行なわれました。今年

度のＰＴＡ活動の事業報告と新年度のＰＴＡ役員（正副会長、監事）が承認され、新会長

より幹事長の委嘱がありました。 

新役員の方々は以下のとおりです。 

ＰＴＡ会長 永田泰彦さん（郡） 監事 栁澤ふき子さん（本八日町） 

 〃 副会長 近藤武志さん（治田町） 〃 松林あゆみさん（森下） 

 〃 副会長 山﨑美由紀さん（志川） 幹事長 藤岡直文さん（郡） 

これからもＰＴＡ活動への積極的なご協力をお願いします。 

 

バスケットボールクラスマッチ 
 ３年生が公立高校後期選抜に臨んだ３月１１日、１２日

に、２年生、１年生のバスケットボールクラスマッチがそれ

ぞれ行われました。体育応援委員会が中心に企画準備し、生

徒の手で運営され、日頃の練習の成果を発揮し、熱戦が繰り

広げられました。どのクラスも団結力を発揮し、すばらしい

クラスマッチとなりました。 

    結果は以下のとおりです。 

１学年【男子】１位：１組、２位：４組   ２学年【男子】１位：４組、２位：１組  

【女子】１位：１組、２位：４組       【女子】１位：１組、２位：３組 

【総合】１位：１組、２位：４組       【総合】１位：１組、２位：４組 

 

３年生を送る会 

 ３月１６日、「３年生を送る会」が開かれました。 

１、２年生は、この日のために練習に励んできました。

２年の生徒会役員も３年生から引き継いで初めての大き

な企画でしたが、無事終えることができ、安心して西中

をまかせられると３年生に思ってもらえたのではないで

しょうか。オープニングの吹奏楽部、合唱部の演奏、総

合文化部のステージバック、１・２年生からの合唱や応援と

メッセージ。そして

３カ年を振り返る

場面と、感動的な会

になりました。３年

生の皆さん、今まで

ありがとうござい

ました。 

千曲市立更埴西中学校 学校だより        平成２７年３月１８日（水）№１２ 

相手に生きる                      

学校教育目標 「相手に生きることによって自己を生かす」 

西中スタンダード「あいさつ」「歌」「清掃」「花」「服装」「時間」 



部活動アンケートへのご協力ありがとうございました 

 ２月にとらせていただいたアンケートの結果をお知らせします。 

Ｑ１「部活動の終了時刻から社会体育として活動を延長する」ことはやめ、日の短い冬季も

午後５時４５分（完全下校午後６時）まで活動できるとしたことについて 

Ｑ１ 生徒 保護者 本校職員 

①部活動の範囲で行うこの方向でよい。 ６８％ ６４％ ５７％ 

②以前のように社会体育を行って欲しい。 ２３％ ２４％   ０％ 

③その他   ９％ １２％ ４３％ 

  その他の意見として 

   ・もっと時間を短くして欲しい。暗い中を下校しなければならない。（多数） 

   ・冬季は、放課後の活動時間が短いから朝部活をしているのに、夏季と変わらない

時間まで行っているのが理解できない。 など。 

Ｑ２「朝の部活動は原則として行わない(冬季の放課後の活動時間が短い１１～３月と中体

連の大会１ヶ月前のみ行ってよい)としたことについて 

Ｑ２ 生徒 保護者 本校職員 

①原則なし。(期間を限定して行うことでよい) ６０％ ５８％ ５０％ 

②年間通して行わないほうがよい。 １９％ １５％ １７％ 

③通年、行えるほうがよい。 ２１％ ２７％ ３３％ 

    その他の意見として 

   ・朝部活がなくなり、家でダラダラするようになった。通年あった方が、１日のリ

ズムが整いやすい。 

・冬は、暗いうちから家を出なければならないのは問題だと思う。 など。 

Ｑ３ その他の意見や要望 

・更埴地区中学校部活動大綱にそった現状どおりでよい。（多数） 

・他の市と比べて不公平を感じる。毎日活動を行って欲しい。 

・社会体育は、自由参加といえども参加せざるを得ない。夕食を家族でとるなどの

ためにも夜遅くまでの練習には賛成しかねる。  など。 

 本校では、４月からも更埴地区中学校部活動大綱にそって、部活動を行っていきます。 

４月からは、朝部活を行わず、放課後のみの活動で６時３０分完全下校です。 

また、ノー部活デーを水曜日としますので、よろしくお願いいたします。 

 

お世話になりました。年度末の人事異動による転退職員です。 

長谷川泰彦教頭 松本市立筑摩野中へ 矢久保竜晃教諭 飯田市立遠山中へ 

所小夜子養護教諭 退職 髙瀬賢一講師 東御市立祢津小へ(新規採用) 

多田井祐二教諭 退職 屋代中へ 八尋裕子主任 長野市立清野小へ 

若林茂登志教諭 坂城町立南条小へ 宮田紀子司書 退職 

倉嶋美和教諭 戸倉上山田中へ 西村栄子介助員 退職 

    

学年学級通信やこの学校だよりを通して学校の様子を

お伝えしてきました。更埴西中学校では今後とも開かれた

学校をめざし、情報発信に努めてまいります。１年間本校

教育活動へのご支援ご協力ありがとうございました。 

新年度もよろしくお願いいたします。 (文責 長谷川) 


